

Presidente de Perú cambia la mitad de su gabinete ministerial



Foto: Internet.

Lima, 1 feb (RHC) El presidente peruano, Pedro Castillo, tomó juramento este martes al nuevo gabinete ministerial, con un parlamentario de una pequeña bancada, Héctor Valer, como primer ministro, y ratificó a la mitad de los titulares.

El primer ministro Valer fue elegido congresista con el grupo Renovación Popular, del cual se apartó por discrepancias antes de iniciarse el gobierno, pasó luego a una pequeña agrupación centrista y en enero pasado formó una nueva bancada, Perú Republicano, con legisladores de izquierda y centro.

Valer reemplazó a Mirtha Vásquez, una abogada ambientalista que renunció ayer por discrepancias y con críticas al entorno del mandatario por considerar que es una influencia negativa para el mandatario.

En una ceremonia realizada en el palacio de gobierno, Castillo tomó juramento también al nuevo ministro de Relaciones Exteriores, el ex presidente del Tribunal Constitucional, César Landa, quien reemplaza al veterano embajador de carrera retirado Óscar Maúrtua.

En las carteras de Defensa e Interior, el mandatario retomó la tradicional costumbre de designar a ex uniformados, respectivamente, el ex inspector general de la Marina, José Luis Gaviria, y al general de policía Alfonso Chávarry.

La ex primera ministra Vásquez reveló tras su dimisión que se opuso a la intención de Castillo de nombrar a Escalante debido a que no era pertinente poner a un policía como ministro de una cartera que tenía a su cargo a la Policía.

Ella planteaba la permanencia en el cargo del exfiscal Avelino Guillén, quien dimitió por no recibir apoyo del mandatario en sus contradicciones con la cúpula policial.

Como titular de Economía y Finanzas fue designado Oscar Graham, funcionario de carrera de ese organismo, del que era uno de los directores generales.

También se integraron al gabinete los ministros de Desarrollo Agrario y Riego, Alberto Cayetano Ramos, vinculado al agro; de Energía y Minas, y Alessandra Herrera Jara, funcionaria estatal.

Igualmente, los titulares de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Katy Ugarte, congresista del partido gobernante, Perú Libre; del Ambiente, Wilber Supo, quien juró por la defensa del mar y la Pachamama (Madre Tierra), y de Cultura, Alejandro Salas, de la bancada centrista Somos Perú.

Fueron ratificados los ministros de Justicia y Derechos Humanos, Aníbal Torres; Educación, Rosendo Serna; Salud, Hernando Cevallos, quien juró por el derecho a la salud y los cambios constitucionales que el país necesita, y Trabajo, Betssy Chávez, quien juró por los derechos de los trabajadores.

También los titulares de la Producción, Jorge Prado, Comercio Exterior y Turismo, Roberto Sánchez; Transportes y Comunicaciones, Juan Silva; Vivienda, Geiner Alvarado, y Desarrollo e Inclusión Social, la vicepresidenta Dina Boluarte. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/284774-presidente-de-peru-cambia-la-mitad-de-su-gabinete-ministerial>



Radio Habana Cuba